

# Une semaine de solidarité à l'école

Les classes de CE2-CM1 et CM1-CM2 de l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue ont débuté la semaine du 14 octobre par une dictée un peu particulière. En effet, le texte a été lu par un invité spécial : le maire de la commune, Frédéric Nourrigeon.

Celui-ci s'est volontiers prêté à l'exercice, et pour une bonne cause : cette dictée marquait le lancement de la semaine d'actions en faveur de l'association ELA, qui soutient la recherche ainsi que les familles touchées par une leucodystrophie.

Au-delà d'un simple exercice d'écriture, ce texte a permis d'ouvrir un échange sur la solidarité et le handicap, prolongeant ainsi le travail engagé en enseignement moral et civique. Les élèves ont saisi le sens du texte et ont participé à des discussions enrichissantes et pertinentes.

À quelques kilomètres de là, les élèves de l'école de Fors ont également pris part à cette ini-



Frédéric Nourrigeon a pris plaisir à échanger avec les enfants de l'école. (Photo NR)

tiative en rédigeant le même texte, sous la direction d'Alain Canteau, maire de la commune, ou de Rémi Chauveau, délégué départemental de l'Éducation nationale (DDEN).

Dans les deux établissements, les écoliers ont eu la visite de Noa, un enfant de Fors atteint de la maladie. Sa mère est venue répondre à leurs questions et les sensibiliser à la question

du handicap. Tous ensemble, ils se sont retrouvés à Fors le 18 octobre pour une journée dédiée au sport, durant laquelle ils ont prêté symboliquement leurs jambes à Noa et aux autres enfants malades.

Parallèlement, les élèves se sont mobilisés en menant une collecte de fonds pour soutenir la recherche, en faisant du porte-à-porte dans les communes.